

# Devisenhandel in Deutschland

Deutschland ist Europas größtes Wirtschaftszentrum wobei der deutsche Forex Markt hinsichtlich seines Umfangs an Geldhandel einer der größten Märkte weltweit darstellt. Die Deutsche Bank beherrscht beinahe einen Fünftel des ganzen Währungshandels weltweit und ist damit weltweit führend im Devisenhandel.

Der Devisenhandel in Deutschland blüht seit den letzten paar Jahren auf. Die Deutsche Bundesbank zusammen mit anderen autorisierten Banken, Handels- und Investmentgesellschaften sind die Hauptspieler im Deutschen Devisenmarkt. Außerdem pflegen viele Leute (vorwiegend Reisende) kleine Geldbeträge zu wechseln, um durch Vermittler den Marktzugang zu erreichen, wobei größere Unternehmen dazu Banken benutzen.

Das Forex Trading schreckt vielleicht zuerst etwas ab, aber die Grundlagen sind ziemlich einfach. Für den Anfang merken Sie sich einfach, dass die erste angeführte Währung die "Base Currency" (Grundwährung) genannt wird. Die Base Currency ist normalerweise der US-Dollar. Die Händler werden normalerweise den USD gegen andere Währungen ausspielen wollen – so, zum Beispiel, gegen den Japanischen Yen. Der US-Dollar ist normalerweise die Base Currency in den Angeboten. Zum Beispiel bedeutet das Angebot USD/JPY 2.34, dass ein US-Dollar 2,34 Japanische Yen wert ist.

## Forex Software

Für das Online Trading setzen sich seit einigen Jahren immer mehr Forex Software - Programme durch. Forex Software soll dem Anwender helfen die richtigen Entscheidungen beim Devisenankauf, in dem sich schnell ändernden Markt, zu treffen. Die Software analysiert den Markt, errechnet Tendenzen und legt eine Gewinn- und / oder Verlustübersicht an. Ferner zeigt eine Forex Software den Verlauf der Devisenmärkte grafisch an. Gute Programme sogar zeitnah. Leider gibt es nicht die Forex - Software.

Zahlreiche Forex Broker haben ihre eigenen Programme entwickeln lassen und bieten auch Forex Demo Konten an - mit einem Forex Demo Konto kann der Devisenhandel simuliert und ohne Risiken die Software des Brokers getestet werden - so das heute mehrere hundert auf dem Markt sind. Natürlich entstehen durch die verschiedenen Nutzeranalysen der Softwarehersteller Unterschiede. Jene möchten hier kurz beleuchtet werden. Einerseits unterscheiden sich diese durch die Sprache, oft wird englisch als Hauptsprache benutzt, seltener deutsch. Jedoch gibt es Programme die in die deutsche Sprache übersetzt wurden bzw. auch die Liveeinspielungen in die deutsche Sprache übertragen. Auch andere Sprachen, wie russisch, werden angeboten.